



INFORMACIÓN DE MANIZALES, CALDAS Y COLOMBIA PARA EL MUNDO



Deporte

Internacional

Local

Nacional

Política

Salud



INTERNACIONAL NACIONAL

Proteger 30 mil hectáreas de ecosistemas estratégicos y capturar 2 millones de toneladas de CO2 es el compromiso que adquirió el Grupo Ecopetrol.

genteyalgomas · 47 mins atrás · 2 minutos de lectura

Compartir

VISITAS DIARIAS

1.169.248 Visitas

CATEGORIAS

Elegir la categoría



• El Grupo **Ecopetrol** se vinculó a la iniciativa 'One Trillion Trees', del Foro Económico Mundial.

• El Gobierno Nacional ya se había sumado a esta propuesta global y tiene como meta la siembra de 180 millones de árboles al finalizar 2022.

Bogotá, 24 de enero de 2022.

Con el fin de conservar la biodiversidad y contribuir con los esfuerzos del Gobierno Nacional en este sentido, el Grupo **Ecopetrol** se unió a la iniciativa de restauración ambiental: 'One Trillion Trees', o Un Billón de Árboles, del Foro Económico Mundial.

Con la decisión, el conglomerado de energía podrá capturar aproximadamente 2 millones de toneladas de emisiones de carbono (CO2) y se tiene proyectada la protección de 30.000 hectáreas de ecosistemas estratégicos.

"Nos unimos a este movimiento con el compromiso de sembrar 12 millones de árboles, proteger 30.000 hectáreas de ecosistemas estratégicos y lograr la captura o reducción de al menos 2 millones de toneladas de carbono equivalente al 2030, en línea con las metas de reducción necesarias para tener cero emisiones netas de carbono al 2050", indicó Felipe Bayón, presidente del Grupo **Ecopetrol**.

Es así que, con esta vinculación, se espera tener 6 millones de árboles sembrados como parte del compromiso que se anunció en la iniciativa de 'Sembrar nos une', puntualizó Bayón.

'One Trillion Trees' es un proyecto que busca incentivar la unión de los gobiernos, las compañías y las comunidades para cultivar y restaurar 1 billón de árboles a nivel global para el 2030.

Ecopetrol se suma, entonces, a la estrategia y meta del Gobierno Nacional de sembrar 180 millones de árboles al finalizar 2022, entre el sector público, privado y la sociedad civil, con el fin de unir esfuerzos para fomentar iniciativas que permitan promover prácticas de cuidado ecológico.

MÁS HISTORIAS



Con éxito cierra primera fase del programa Un Ticket para el Futuro y pronto abrirá la etapa para diplomados en el país y maestrías internacionales.

16 mins atrás [genteyalgorias](#)



Este lunes retomó clases presenciales el 65% de los cerca de 10 millones de estudiantes en todo el país.

19 mins atrás [genteyalgorias](#)



Prosperidad Social entregó cerca de 800 obras de infraestructura y hábitat en el país, que benefician a más de 6 millones de colombianos.

33 mins atrás [genteyalgorias](#)



Secretaría de Salud Pública envió un mensaje a los padres de familia y/o cuidadores para desde casa se trabaje en la pedagogía que permita reforzar en el estudiantado el autocuidado frente al contagio de la COVID-19.

Carlos Humberto Orrego

enero 2022

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

« Dic